



Foto: Florian Hübscher

Einsatzende der EW I bei den SBB

Offiziell fand am 1. April 2021 die letzte Fahrt eines EW I im SBB-Personenverkehr statt. Die Pendel wurden zuletzt noch als Zusatz-S-Bahn um Basel, als Militärextrazüge nach Bure und als Ersatzzüge zwischen Basel und Zürich eingesetzt. Ein Pendel bleibt voraussichtlich bis Sommer als eiserne Reserve.



Foto: Peter Pfeiffer

Engelberger Wagen am Brünigpass

Mittlerweile ein sehr seltenes Bild sind unverpendelte Personenzüge bei der Zentralbahn (ZB). Dadurch hob sich der Überfährzug mit Personenwagen der Engelberger Linie von Meiringen zurück nach Stansstad am 22. März 2021 deutlich vom bestehenden Betrieb ab.



Foto: Julian Ryf

Tramlieferung quer durch die Schweiz

Am 29. März 2021 wurde die neue Tramkomposition Be 6/8 1835 «Tango» für die Transports publics genevois (TPG) mit der M-Rail Re 456 111 nach Genf überführt, hier zwischen Twann und Ligerz auf dem kurzen Einspurabschnitt am Bielersee.